



El Obispo de Segorbe-Castellón

Castellón de la Plana, a 3 de enero de 2020

JORNADAS DE FORMACIÓN

AL PUEBLO DE DIOS DE SEGORBE-CASTELLÓN: Sacerdotes, diáconos, religiosos/as y seglares

Queridos todos en el Señor:

Antes de nada os saludo de corazón y os deseo la bendición de Dios para el Año recién comenzado. Es un tiempo de gracia de Dios para seguir caminando con alegría y esperanza como discípulos misioneros del Señor Jesús en esta porción del Pueblo de Dios de Segorbe-Castellón según la vocación, ministerio y tarea que cada uno hemos recibido.

Todos sabemos que corren tiempos recios para poder vivir como ‘discípulos misioneros’ del Señor –en palabras del papa Francisco- así como para la vida y misión evangelizadora de nuestra Iglesia. Al contexto general de secularización y de alejamiento de la Iglesia de muchos bautizados se añade ahora el anuncio de iniciativas políticas y legislativas claramente contrarias a la antropología y a la moral cristianas. No sabemos si se podrán llevar a cabo las iniciativas de tipo económico; pero seguro que se pondrán en marcha algunas de carácter social que, sin coste económico directo, sí lo tendrá sobre la sociedad como eslabones del programa de ‘ingeniería social’ en marcha. Entre otras cosas, se quieren sacar más leyes en el campo de la ideología de género y se activará el proceso parlamentario de la ley de la eutanasia sin ninguna referencia a la mejora de la medicina paliativa.

En mis conversaciones detecto con frecuencia falta de formación en los ámbitos de la antropología y de la moral cristianas, que deja indefensos ante la propaganda mediática, la manipulación de las palabras y de los sentimientos, y la imposición del pensamiento único. Muchas veces se carece de argumentos para darse y dar razón de la fe y la esperanza cristianas (cf. 1 Pe 3, 15), de la belleza y la verdad del don de la vida humana y de la antropología cristiana. Considero por ello urgente la formación en los ámbitos de la antropología y de la bioética, entre otros.

Con este fin, hemos programado unas **Jornadas de Formación sobre “Antropología cristiana y cuestiones de bioética” para los días 27 y 28 de enero en el Seminario Diocesano Mater Dei**, en sesión de mañana y tarde. Nos acompañarán los Profesores de la Universidad Católica de Valencia, D. Julio Tudela, D. Enrique Burguete y D. Ignacio Gómez. **Por la mañana - de 10:30 a 14:00- están pensadas para los sacerdotes** dentro del programa de formación permanente. **Por la tarde –de 18:00 a 20:30h- estarán dirigidas a seglares y religiosas** en general, y, de modo especial, a catequistas, profesores cristianos y de religión, sanitarios y estudiantes. En los próximos días recibiréis más información.

Cada uno de nosotros debería sentir la necesidad de la formación. Por el bien de las personas, de la sociedad y de la misión de nuestra Iglesia no podemos permanecer acrílicos, desinformados, pasivos y mudos ante iniciativas contrarias a la dignidad de las personas y del bien común de nuestra sociedad. Os espero en estas Jornadas. Animad a otros a hacerlo.

Con mi afecto en el Señor Jesús, vuestro Obispo

+ Casimiro López Llorente
Ob. de Segorbe-Castellón
✠ Casimiro López Llorente
Obispo de Segorbe-Castellón

